

MINISTERIO DE HACIENDA

4038

RESOLUCION del Fondo Nacional de Garantía de Riesgos de la Circulación por la que se elevan a definitivas las listas provisionales de admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para cubrir plazas de Auxiliares de su plantilla, y designa el Tribunal calificador.

Ilmo. Sr.: Mediante Resolución de este Organismo de fecha 21 de noviembre de 1978 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de diciembre) se publicó la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para proveer plazas de funcionarios Auxiliares de la plantilla del Fondo Nacional de Garantía de Riesgos de la Circulación, que fueron convocadas por Resolución de 17 de febrero de 1978 («Boletín Oficial del Estado» de 19 de junio).

Terminado el plazo para formular reclamaciones contra la mencionada lista, sin que se haya presentado reclamación alguna,

Este Fondo Nacional de Garantía de Riesgos de la Circulación ha resuelto lo siguiente:

1.º Elevar a definitivas las listas provisionales de aspirantes admitidos y excluidos publicadas por Resolución de 21 de noviembre de 1978 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de diciembre).

2.º Designar, de acuerdo con lo previsto en la norma 5.1 y 5.2 de la repetida convocatoria, el Tribunal calificador de las pruebas selectivas, que estará compuesto por:

Presidente: Ilustrísimo señor don Francisco Muñoz Bonhiver, Vicepresidente del Consejo Rector del Fondo Nacional de Garantía de Riesgos de la Circulación, por delegación de su Presidente, ilustrísimo señor don Fernando del Caño Escudero, Director general de Seguros.

Vocales:

Ilustrísimo señor don Juan María Bustamante Ballesteros, como Director del Organismo.

Don Joaquín de la Peña Martínez, Secretario general del Organismo.

Ilustrísimo señor don Rafael Heras Montero, Vocal del Consejo Rector del Organismo.

Ilustrísimo señor don Luis Ramón Beneyto Juan, Inspector de los Servicios del Ministerio de Hacienda.

Don Calixto Gómez Altable, Jefe de Sección del Servicio Central de Suministros de la Dirección General del Patrimonio del Estado, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Secretario: Don Luis Valle Sanz, Jefe de Sección del Fondo Nacional de Garantía de Riesgos de la Circulación.

Serán suplentes, respectivamente, de los designados miembros Vocales del Tribunal:

Del Director del Organismo, el Secretario general del mismo. Del Secretario general, el señor don Francisco González-Bueno Lillo, Jefe de Sección del Organismo.

Ilustrísimo señor don Manuel Suárez-Inclán Rodríguez, Consejo del Fondo Nacional de Garantía.

Ilustrísimo señor don José Aurelio García Martín, Inspector de Servicios del Ministerio de Hacienda.

Don Alejandro Pedromingo Bun, representante de la Dirección General de la Función Pública.

Y como suplente del Secretario del Tribunal, a don Carmelo de la Fuente Cobos, Técnico administrativo titulado del Fondo Nacional de Garantía de Riesgos de la Circulación.

Contra esta Resolución cabe recurso de alzada, en el plazo de quince días, ante el ilustrísimo señor Director general de Seguros (artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo).

Lo que digo a V. I.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 7 de febrero de 1979.—El Presidente del Fondo y Director general de Seguros, Fernando del Caño Escudero.

Ilmo. Sr. Director del Fondo Nacional de Garantía de Riesgos de la Circulación.

4039

RESOLUCION del Tribunal calificador de las pruebas selectivas para cubrir dos plazas de Técnicos administrativos titulados del Fondo Nacional de Garantía de Riesgos de la Circulación por la que se señalan el lugar, fecha y hora para el sorteo de actuación de los opositores y para la celebración del primer ejercicio.

Constituido el día 6 de febrero el Tribunal encargado de juzgar las pruebas para cubrir dos plazas de Técnicos administra-

tivos titulados en la plantilla del Fondo Nacional de Garantía de Riesgos de la Circulación, ha acordado, de conformidad con las bases 6.4 y 6.6 de la convocatoria, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 20 de junio de 1978, lo siguiente:

1.º Que el sorteo de actuación de los opositores tendrá lugar el día 21 del presente mes, a las trece horas, en la sala de Juntas de la Dirección General de Seguros (paseo de la Castellana, 44, planta 4.ª, en Madrid).

2.º Convocar a los señores opositores en único llamamiento para celebrar el primer ejercicio de las pruebas selectivas el miércoles día 28 de febrero, a las ocho horas treinta minutos de la mañana, en la sala de Juntas de la Dirección General de Seguros (paseo de la Castellana, número 44, planta 4.ª, en Madrid), debiendo acudir los aspirantes provistos del documento nacional de identidad.

Madrid, 6 de febrero de 1979.—El Presidente del Tribunal, Francisco Muñoz Bonhiver.—La Secretaria, Pilar Maza García.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

4040

RESOLUCION del Centro de Estudios y Experimentación de Obras Públicas por la que se eleva a definitiva la relación provisional de admitidos a la oposición restringida y concurso-oposición libre para cubrir una plaza de Técnico facultativo de grado Superior, grupo primero, y otra de Técnico facultativo de grado Superior, grupo segundo.

Terminado el plazo de presentación de instancias para participar en el concurso-oposición libre y oposición restringida para cubrir dos vacantes, una de Técnico facultativo de grado Superior, grupo primero, y otra de Técnico facultativo de grado Superior, grupo segundo, convocada por Resolución de 2 de junio de 1978 («Boletín Oficial del Estado» número 202, de 24 de agosto),

Esta Dirección ha resuelto declarar admitidos a los siguientes señores:

Turno restringido

Viguera González, Juan Francisco (D. N. I. 30.004.847);

Turno libre

De la Fuente Martín, Pablo (D. N. I. 253.903).

Gardeta Oiveros, Juan Gabriel (D. N. I. 251.914).

Valls Uriol, Francisco (D. N. I. 376.193).

García de Durango Sánchez de Neyra, Pedro Julio (documento nacional de identidad 51.700.219).

Mariñas de la Peña, Juan Francisco (D. N. I. 50.790.233).

Madrid, 4 de octubre de 1978.—El Vicepresidente del Centro, Antonio Guisasaola Berraondo.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

4041

ORDEN de 29 de diciembre de 1978 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Lengua española» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades de Valencia, Sevilla (1.ª), y Extremadura.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el Decreto 2211/1975, de 23 de agosto,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición anunciado por Orden de 22 de junio de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de julio) para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Lengua espa-